

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで問いに答えましょう。

2021年3月5日夕刊



①「啓蟄」とはいつ頃のことを言いますか。

③ 写真のニホンミツバチは何の花の蜜を集めてきたところですか。2つ書きましょう。

4 写真では、顔を網でおおう帽子をかぶったり、手袋をしたりして作業しています。

⑤ 見出しにある"密"に別の漢字をあてはめるとしたら、どんな漢字が考えられますか。 記事の中に書かれている漢字1字を書きましょう。



静岡新聞で学ぼう



記事を読んで問いに答えましょう。

解答例

2021年3月5日夕刊

春だ。密、蜂大仕事

をごもりしていた虫が出てくるころとされる。静岡地方気象台によると、県内はこれる。静岡地方気象台によると、県内はこれる。静岡地方気象台によると、県内はこれる。静岡地方気象台におおむね4月上旬~中町並みの腸気となった。中町並みの腸気となった。

啓 蟄

きがぬが、コンミッノラかれしるという。 を出入りしていた。この時期は梅や菜 の花の蜜を集めているという。養蜂場を ではな野食行さん(10)は「ニホンミッバ がは四季折々の花の恵みを集め、蜂蜜は 「百花蜜』とも言われる。自然が減って ででいるが工夫して続けていきたい」と きているが工夫して続けていきたい」と



①「啓蟄」とはいつ頃のことを言いますか。

冬ごもりしていた虫が出てくるころ。

② 記事中の「養蜂場」は何と読みますか。ひらがなで書きましょう。

「ようほうじょう]

③ 写真のニホンミツバチは何の花の蜜を集めてきたところですか。2つ書きましょう。

梅][菜の花]

④ 写真では、顔を網でおおう帽子をかぶったり、手袋をしたりして作業しています。 その理由を書きましょう。

ニホンミツバチ(ハチ)に刺されないようにするため。

⑤ 見出しにある"密"に別の漢字をあてはめるとしたら、どんな漢字が考えられますか。 記事の中に書かれている漢字1字を書きましょう。



<u>年 組 名前</u>